



El Dulce nombre de Maria y S. Amado Abad. 40 horas en los minimos.

Observaciones Meteorológicas de ayer. A las 12.

Épocas.	Termómet.	Barómet.	Atmósfera.	Sale el Sol a las
6 de la m.	18 g. $\frac{1}{2}$	28 p. 3 l.	S.	5 y 48 m. 27 s.
12 de dia	20 g.	28 p. 3 l.	E.	se pone á las 6
6 de la t.	19 g.	28 p. 3 l.	E.	y 12 m. y 33 s.

SUECIA.

Gottemburgo 7 de julio.

Los Franceses atravesaron las fronteras de Rusia el 25 de junio. El 22 declaró Napoleon la guerra á la Rusia. Por noticias muy recientes de Pillau se sabe que todos los buques cargados de granos debian pasar inmediatamente á Ribiga, y que los habitantes tenian órden de estar prontos para retirarse cuando los franceses se aproximaran, y de destruir todo lo que no pudieran llevarse consigo.

GRAN-BRETAÑA.

Londres 17 de julio.

Copia de la proclama dirigida por el emperador Alejandro.

„Las tropas francesas han pasado las fronteras de nuestro imperio: este pérfido ataque es la recompensa de ha-

ber observado nuestra alianza. He apurado quantos medios eran compatibles con el honor de mi trono y las ventajas de mis pueblos para la conservacion de la paz; pero han sido vanos todos mis esfuerzos. El emperador Napoleon ha resuelto seriamente la ruina de la Rusia. Ha dexado de responder á las proposiciones moderadas que se le han hecho por nuestra parte. Esta sorpresa repentina ha manifestado de un modo nada equívoco, quan infundadas eran las promesas pacificas que habia hecho últimamente. No me queda, pues, otro partido que tomar, que el de recurrir á las armas, y emplear todos los medios que me ha concedido la Providencia para repeler la fuerza con la fuerza. Confio plenamente en el zelo de mis pueblos y en el valor de mis tropas; y en razon de verse amenazados en el seno mismo de sus familias, sabrán defenderlas con su valor y energía nacional, y la Providencia coronará con buen éxito nuestra justa causa. La defensa del suelo en que hemos nacido; el mantenimiento de nuestra independencia, y el honor nacional me han impelido á recurrir á las armas, y no envaynaré la espada hasta tanto que no quede ni un solo enemigo dentro de los límites de mi imperio. = Firmado. = Alejandro. "

Por los papeles franceses se sabe que el Papa ha sido llevado á Fontainebleau. No se dice qual sea el objeto de este viage; pero parece ser el de obligarle á que sancione algunos de los decretos del concilio, que hasta ahora se han conservado secretos. Bonaparte dió á entender hace algun tiempo, que en lo venidero el Papa consideraria á Paris y no á Roma, como el centro de la cristiandad.

La mala de Anholt confirma las primeras noticias que se habian recibido de la paz entre la Rusia y la Turquía.

Un mensagero que ha llegado en el correo de Anholt, trae despachos de mucha importancia.

Habíamos ya anunciado, que una escuadrilla dinamarque-

sa, compuesta de una fragata y algunas cañoneras, se habia abrigado en un rio en la Noruega, hasta cuyo parage les habia dado caza una escuadra británica. Hoy tenemos la satisfaccion de poder asegurar al público, de la completa destruccion de la flotilla del enemigo, y que de sus resultas nuestro comercio en los mares del Norte, está libre de aquel riesgo. A la fragata dinamarquesa, despues de algunas andanadas, se le prendió fuego, y voló ántes que los botes de los buques ingleses pudieran apoderarse de ella. Dos de las 7 cañoneras fueron echadas por la Calipso sobre las piedras, y totalmente destruidas, y se esperaba que las otras experimentarían igual suerte. Nuestra pérdida en esta accion ha sido solamente de 14 muertos y 19 heridos. El capitán Weir, de la Calipso, ha sido el portador de estos despachos desde Yarmouth.

El escrito en que el almirantazgo avisa este suceso es como sigue:

Secretaría del almirantazgo 15 de julio. "Refiriéndome á mi carta de 13 del corriente, relativa á la fragata dinamarquesa y siete sloops de guerra que salieron de Christiansad; y fueron perseguidos hasta Arendahl, tengo orden de los señores lores comisionados del almirantazgo de informar á V., que estos buques fueron atacados el 6 y 7 del corriente en su fondeadero; baxo las baterías de aquella plaza, por los buques de S. M. el *Dictador*, la *Calipso*, el *Podaxin* y el *Flamer*, y que la fragata y el sloop de guerra de 20 cañones, han sido totalmente destruidos, y los buques restantes desmantelados: por manera que son enteramente infundados los rumores propagados con motivo de estos buques, que se suponian haber escapado y entrado en el mar del Norte." (Gazeta de Madrid.)

Suplemento al diario de Alicante del 2 de Setiembre de 1812.

D. Justo Hernandez, teniente del regimiento de Soria, de la Division de D. Pedro Villacampa, escribe desde Requena fecha 26 de Agosto, á un amigo suyo de esta Ciudad lo siguiente:

Amigo: despues de 4 dias de marchas y contramarchas en busca de la division enemiga, al mando del baron de Mompé que venia de Cuenca con 1400 infantes y 130 caballos, 2 piezas de artilleria, 3 carros cubiertos y otros de varios efectos; tubimos la suerte de llegar à este pueblo casi à un mismo tiempo, à cosa de las 7 de la mañana. La accion ha sido muy sangrienta; pues duró el fuego infernal de fusileria y artillería 5 horas: pero por fin se decidió en nuestro favor gloriosamente. La artilleria, carros y todos los efectos han caido en nuestro poder con algunos prisioneros, y unos 600 hombres de infantería, y la mitad de la caballería muertos y heridos. Nuestra pérdida ha sido de bastante consideracion: hemos tenido 3 capitanes muertos y 12 oficiales heridos. Por las inmediaciones de Requena se han dexado mas de 200 heridos = P. D. = No se sabe las riquezas que hemos cogido; pues son infinitas y de mucho valor.

Noticias del pais.

Hoy saldrá convoy para Arenís de mar, escoltado por el Javeque Santo Cristo de Santa Cruz, armado en corso y mercancia, su capitan D. Mateo Alorda.

Embarcaciones que ayer dieron fondo en este Puerto de Palma.

De Villanueva en 2 dias el Laud del patron Mateo Mas catalan; con papel y balija.

De Arenís en cinco dias los Laudes de los patrones catalanes Mateo Roig, Agustin Garriga, Bartolomé Bonet, Ramon Canals, todos en lastre; Juan Presas, con cargo de aros de pipa, y los Laudes de los patrones mallorquines Baltazar Ferrer y Bartolome Mulet, en lastre.

De Blanes en 4 dias el Javeque Concepcion, su patron Guillermo Coll mallorq. en lastre.

De Bona en 28 dias el Javeque Estrella, su patron Juan Bautista Talon ingles, con cargo de trigo.

De Salou en 5 dias el Javeque Carmen, su patron Mateo Ameñual mallorquin con cargo de avellanas.

Imprenta de Buenaventura Villalonga.